

# Musikalische Weltreise kommt Kindern zugute

Liedertafel Au spendet Erlöse aus ihrem Herbstkonzert an den Freisinger Verein MiBiKids

**Au/Hallertau** – Die Liedertafel Au hat kürzlich zu einem Benefizkonzert der besonderen Art etwa 450 begeisterte Besucher mit auf eine „Musikalische Reise“ rund um die Welt genommen. Damit feierten die Sängerinnen und Sänger rund um Maggie Mooser, die seit der Inszenierung des Holledauer Fidels im vergangenen Jahr die Chorleitung innehat und das Ensemble seither mit frischem Wind und einer abwechslungsreichen Liedauswahl führt, ihr musikalisches Comeback.

In der herbstlich geschmückten Hopfenlandhalle zeigte der Chor seine ganze musikalische Bandbreite und beeindruckte mit Ausdrucksstärke, Klangfülle und großer Musizierfreude. Nach einer etwa einjährigen Auftrittspause präsentierten sich die Sängerinnen und Sänger in stimmlicher Höchstform und boten eine bunte Liedauswahl dar.

Zu hören waren unter anderem „Top of the World“, „The Wellerman“, „Wild Rover“, „Mamaliye“, „Jamaica Farewell“ und „Oh Susanna“ – Klassiker aus aller Welt, die das Publikum begeisterten und ebenso zum Mitsingen animierten. Aber auch ruhigere Töne wie



**Bunt wie der Regenbogen** und in stimmlicher Höchstform präsentierte sich der Chor der Liedertafel um Maggie Mooser beim Herbstkonzert der Liedertafel Au.

PRIVAT



**Der Kinderchor** unter der Leitung von Tina Henning zeigte ebenfalls sein Können.

PRIVAT

„Von fern klingt leise eine Melodie“ oder das stimmungsvolle „Kimmt sche hoamli de Nacht“ luden zum Innehalten und Genießen ein.

Durch das Programm führten

klangliche Akzente sorgte zu dem Zacharias Fichtner am Marimbaphon.

Unter den Gästen befanden sich zahlreiche Ehrengäste wie die Bürgermeister Michael Krumbacher (Rudelzhausen) und Mathias Kern (Attenkirchen) sowie Pfarrerin Lydia Hartmann. Der Bürgermeister von Au, Hans Sailer, konnte wegen Urlaubs nicht teilnehmen. Ein weiterer Ehrengast war Samuel Fosso, Vorstand von MiBi-Kids. Der Verein hat den Zweck, Bildungschancen für Kinder mit Migrationshintergrund zu fördern. Der Betrag, der von den großzügigen Gästen gespendet wurde, kommt MiBi-Kids zugute.

So zeigte die Liedertafel am Sonntag nicht nur, wie die Musik Menschen verbindet – unabhängig von Alter oder Herkunft –, sondern ebenso, dass die Sängerinnen und Sänger auch nach dem Fidel mit jeder Menge Spaß, Teamgeist und der Liebe zum Singen Großes bewirken können. Wer auch Teil dieser musikalischen Reise sein möchte, ist herzlich eingeladen zu den Proben, zu denen sich die Sänger jeden Donnerstag um 19.30 Uhr in der Aula der Grundschule Au treffen.